

Oswaldo Cuesta est distingué du Prix National de Météorologie



La Havane, 16 juillet, (RHC/Granma).- Oswaldo Cuesta, directeur du Centre cubain d'Études sur la Contamination de l'Atmosphère, s'est vu remettre le Prix National de Météorologie.

Parallèlement au travail qu'il réalise à ce poste depuis plus de 20 ans déjà, Oscar Cuesta a pris part à une quarantaine de recherches. C'est un des spécialistes cubains les plus autorisés en matière d'études sur la qualité de l'air, de la protection de l'environnement et des effets de la pollution atmosphérique sur les écosystèmes terrestres et aquatiques ainsi que sur la santé humaine.

C'est en tenant compte des résultats qu'il a obtenus dans ses recherches que l'Académie des Sciences de Cuba a décidé de décerner au directeur du Centre d'Études sur la Contamination de l'Atmosphère le Prix National de Météorologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100128-osvaldo-cuesta-est-distingue-du-prix-national-de-meteorologie>



Radio Habana Cuba